

# *Le ministère salvadorien de la Santé confirme le dépistage de 3 836 cas de zika*

---



La Havane, 11 janvier, (RHC).- Violeta Menjivar, ministre salvadorienne de la Santé, a confirmé ce lundi le dépistage de 3 836 cas de zika, dont 63 femmes enceintes qui sont suivies car les fœtus présentent une microcéphalie.

La ministre salvadorienne de la Santé a lancé un nouvel appel à la destruction des foyers des moustiques, car l'*Aedes aegypti*, est le vecteur non seulement du virus du zika, mais encore de la dengue et du chikungunya.

Les symptômes du zika, maux de tête, de muscles et d'articulations, fièvre légère et éruption, apparaissent entre trois et douze jours après l'inoculation du virus par la pique d'un moustique.

La ministre de la Santé du Salvador a rappelé que la maladie est associée au syndrome du Guillain-Barré qui attaque le système nerveux.

Pour le moment, il n'y a, pour l'instant, ni vaccin ni traitement spécifique. C'est pourquoi, la ministre salvadorienne de la Santé a insisté sur l'élimination des foyers des moustiques et sur l'importance de la visite chez le médecin à la suite de l'apparition de tout symptôme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/81116-le-ministere-salvadorien-de-la-sante-confirme-le-depistage-de-3-836-cas-de-zika>



**Radio Habana Cuba**